

SUPERINTENDENCIA DE BANCOS

INFORME
SOBRE EL
BANCO ESPAÑOL DE CHILE

presentado por el Superintendente de Bancos

don **JULIO PHILIPPI**



[Large blue ink signature across the page]
Santiago de Chile
IMPRENTA UNIVERSITARIA
Estado, 63
1926

CAPÍTULO II

Observaciones generales

I

FORMACIÓN Y DESARROLLO DEL BANCO ESPAÑOL DE CHILE

1.—El Banco Español de Chile fué autorizado por decreto del Supremo Gobierno de 24 de abril de 1900 y se fundó con el nombre de Banco Español-Italiano. Su asiento principal era el puerto de Valparaíso, con oficina también en Santiago y con facultad de abrir sucursales en las demás ciudades en que el Consejo pudiera acordarlo.

En 1905 el Banco reformó sus estatutos y cambió su nombre por el de Banco Español de Chile, reforma que fué aprobada por decretos del Supremo Gobierno de 22 de marzo y 30 de diciembre de 1905.

Inició sus operaciones en mayo de 1900 con un capital suscrito de \$ 5.000,000, que concluyó de pagar en el primer semestre de 1901 y que incrementó con un fondo de reserva que en 1904 había ya llegado a \$ 1.000,000.

En el primer semestre de 1905 aumentó el capital pagado a \$ 10.000,000 y en el segundo semestre, al tiempo de cambiar su primitivo nombre por el actual, elevó nuevamente su capital a \$ 20.000,000.

En el segundo semestre de 1911 aumentó su capital pagado a \$ 30.000,000, y el segundo semestre de 1917, efectuó un nuevo aumento a \$ 40.000,000.